

Airport – wieder Vogelschlag

FRANKFURT (red). Am Frankfurter Flughafen ist es erneut zu einem Vogelschlag gekommen. Wie die BI für Umweltschutz Eddersheim (BfU) berichtete, sei am vergangenen Dienstag nach einem Vogelschlag um 6.51 Uhr eine Boeing 777 der Air Canada auf der Nordwest-Landebahn gelandet. Eine nachfolgende Maschine habe durchstarten müssen, ein anderer Jet sei scharf nach Süden abgedreht. Die Bahn habe für eine halbe Stunde gesperrt werden müssen, so die BfU unter Berufung auf Fraport und Flugsicherung.

Das waren bestimmt keine Spatzen,
eher Möven, Graugänse, Reiher.

Ein Crash wird kommen